

## Una difícil y buena decisión

Última actualización: Miércoles, 14 Abril 2021 10:53

Visto: 3450



Una difícil y buena decisión, adoptaron en este domingo 21 de marzo los vecinos de la circunscripción 37 Barrio La Cruz-San Felo, perteneciente al Consejo Popular de Las Parras en el [municipio de Majibacoa](#), al tener ante sí, la posibilidad real de elegir a quien en definitiva les representará en el barrio y en la Asamblea Municipal del Poder Popular. Y lo de difícil obedece, a la calidad de los compañeros Lilianis Fernández Marrero y Yanmaray Rodríguez Ortiz, candidatos para ocupar la vacante de delegado del Poder Popular. Y lo de buena es porque ambos compañeros poseen excelentes condiciones políticas, morales y éticas.

**Con entera democracia.**



Con entera democracia, organización, disciplina y voluntariedad que caracteriza este tipo de proceso en ["Cubita la bella"](#), los vecinos acudieron desde horas tempranas a los dos colegios electorales

## Una difícil y buena decisión

Última actualización: Miércoles, 14 Abril 2021 10:53

Visto: 3450

---

habilitados al efecto, para elegir a través del voto, individual, directo y secreto a su genuino representante.

El pueblo tuvo la difícil y buena decisión de elegir al compañero, Yanmaray Rodríguez Ortiz, como su nuevo delegado para cubrir la vacante dejada por Yiset María Oliva Martí, al cambiar el domicilio y pasar a residir en la ciudad de Las Tunas.

### Méritos.



El nuevo delegado del Poder Popular tiene 45 años de edad, es licenciado en Cultura Física, cumplió dos veces colaboración en la República Bolivariana de Venezuela, se desempeñó como Subdirector de Deporte, Jefe de cátedra de actividades deportivas y actualmente es Director del Combinado Deportivo # 2 de Las Parras. Ha sobresalido en eventos municipales, provinciales y nacionales del FORUM de Ciencia y Técnica.

Yanmaray Rodríguez Ortiz, se distingue por sus relaciones humanas, es militante del Partido Comunista de Cuba desde el año 2004, goza de prestigio entre los compañeros de trabajo y vecinos, además de sus valores éticos, políticos y morales. En exclusiva para el ["Portal del Ciudadano"](#), dijo: sentir alegría por tener la posibilidad de servir a su pueblo, a la vez que reconoció los méritos de la compañera Lilianis y de Yiset quien supo ser una excelente delegada del Poder Popular en la circunscripción 37 en el Consejo Popular de Las Parras.